



Mehr Bewegung für Kinder

Gießen (pm/mgw). Stück für Stück gestalten das Schulteam, Eltern, Schüler und weitere Unterstützer unter dem Motto »Miteinander mehr bewegen« das Außengelände der Sophie-Scholl-Schule. Am gestrigen Mittwoch wurde das neue Klettergerüst mit Boulderwand offiziell eingeweiht.

Insgesamt 4000 Euro kostete das neue Gerüst. Finanziert wurde das Spielgerät von der Concordia-Stiftung »Mensch-Natur-Gemeinschaft« mit 1500 Euro und vom Förderverein der Sophie-Scholl-Schule mit 2500 Euro. Die verschiedenen Seile zum Balancieren und Hangeln sowie die Boulderwand bieten den Schülern vielfältige Bewegungsmöglichkeiten. »Täue und Seile waren schon vorhanden«, erklärt Michael

Plappert, Leiter der Sekundarstufe. Sie hingen zuvor am Gerüst auf dem gegenüberliegenden Geländeteil des Deutschen Alpenvereins. Bei der Einweihung begrüßte (v. l.) Plappert den Vorsitzenden des Fördervereins, Stephan Kampermann, Antje Wolf vom Lindener Service-Büro der Concordia-Versicherung sowie Magnus Schneider, Vorstand der Lebenshilfe Gießen und der Sophie-Scholl-Schule gGmbH. Durch private Kontakte erfuhr Wolf von dem Gestaltungsvorhaben und reichte einen Förderanschlag bei der Stiftung ein, der genehmigt wurde. Damit ist die Neugestaltung aber noch nicht abgeschlossen. Es gibt noch weitere Ideen. Geplant sind unter anderem neue Außenfahrzeuge. (Foto: Schepp)